
Abg. Kretschmer zeigte sich erfreut über den in der Vorlage dargelegten Rückgang der Anzahl 
von „unversorgten“ Jugendlichen im Bereich der Ausbildungsvorbereitung. Sie werte dies – wie 
die Verwaltung – als ein positives Signal; darüber hinaus ließe die Vorlage keine Fragen offen. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, ließ die Vorsitzende über den Beschlussvorschlag 
abstimmen. Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


